



ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE TFG

Facultad de Ciencias Experimentales. Universidad de Jaén

Sesión nº 153

Fecha: 20 de febrero de 2025.

Hora: 10:00, en segunda convocatoria.

Lugar: Seminario 320 del Edificio B3 (Geología).

Siendo las 10:00 horas del día indicado, y en segunda convocatoria, se celebró la sesión ordinaria de la CTFG de la Facultad de Ciencias Experimentales, presidida por el Sr. Decano y actuando como Secretario, el Vicedecano de Ciencias Ambientales, con arreglo al siguiente orden del día:

1. Resolución y aprobación, si procede, de las reclamaciones presentadas a las calificaciones de los TsFG evaluados en la convocatoria Ordinaria 1 del curso 2024/25.
2. Resolución y aprobación, si procede, de las propuestas de Matrícula de Honor realizadas por los tribunales evaluadores de TsFG en la convocatoria Ordinaria 1.
3. Informe de la secretaria de la Comisión de TFG relativos a cambios de título y/o tutor/a en TFG ofertados para el curso académico 2024/25.
4. Asignación de TsFG al alumnado que ha solicitado modificación de matrícula para el segundo cuatrimestre.
5. Ruegos y preguntas.

Asistentes, excusados y no asistentes sin excusa:

MIEMBROS DE LA CTFG:

Franco Jaime, Diego

Calero González, Julio Antonio.

Grande Burgos, María José

Montejo Gámez, Manuel

García Domínguez, Rosario

Laura Moscoso Fernández (representante del alumnado)

1. Resolución y aprobación, si procede, de las reclamaciones presentadas a las calificaciones de los TsFG evaluados en la convocatoria Ordinaria 1 del curso 2024/25.

No se han presentado reclamaciones a las calificaciones en la presente convocatoria.

2. Resolución y aprobación, si procede, de las propuestas de Matrícula de Honor realizadas por los tribunales evaluadores de TsFG en la convocatoria Ordinaria 1.

No se han propuesto Matrículas de Honor en la presente convocatoria.

3. Informe de la secretaria de la Comisión de TFG relativos a cambios de título y/o tutor/a en TFG ofertados para el curso académico 2024/25.

La alumna de Biología Sofía Arcediano Martos, de acuerdo con los profesores responsables de la dirección del TFG, solicita los siguientes cambios en su TFG:

- Cambio del co-tutor de la Universidad de Granada. El co-tutor pasaría de ser Juan Carlos Álvarez a Diana Carolina Vinuesa Espinosa, Investigadora Contrata del Departamento de Medicina Legal, Toxicología y Antropología Física de la UGR.
- Cambio en el título: de "Validación de marcadores genéticos para identificación forense en el contexto de la Memoria Democrática en Andalucía" a "Influencia de inhibidores en el estudio de marcadores genéticos para identificación forense en el contexto de la Memoria Democrática en Andalucía". Este ligero cambio se debe al actual flujo de trabajo, que lo hace más preciso.

La Comisión aprueba por unanimidad esta modificación.

4. Asignación de TsFG al alumnado que ha solicitado modificación de matrícula para el segundo cuatrimestre.

Ciencias Ambientales. Concluido el plazo designado a tal efecto, dos alumnos han solicitado la ampliación de matrícula para realizar sus TsFG en el segundo cuatrimestre:

- Tomás Francisco Noboa Millán ha manifestado su interés en realizar el TFG "Infraestructuras verdes en campos de olivar para conservar la biodiversidad de artrópodos epigeos", dirigida por Pedro Rey y Rubén Tarifa (Departamento de Biología Animal, Biología Vegetal y Ecología).
- Pedro Pablo González Medina, por su parte, ha manifestado interés en selección el TFG "Análisis del efecto en el comportamiento de organismos acuáticos de la exposición de tóxicos" dirigido por Gema Parra (Departamento de Biología Animal, Biología Vegetal y Ecología).

Dado que los intereses de ambos alumnos son diferentes, se les escribió un correo para que confirmasen lo previamente manifestado en entrevista personal, indicándoles que si, efectivamente, los TsFG de su interés no coincidían, se procedería a una asignación automática sin atenderse a selección preferencial, en base al expediente académico. Dado que ambos alumnos dieron VºBº a la selección, la Comisión aprueba las asignaciones arriba expuestas.

Biología. Sólo amplía matrícula un alumno, Víctor Manuel Sánchez Nacarino, que elige el trabajo "Utilización de piel sintética en la evaluación de la toxicidad de nanopartículas inorgánicas: una revisión", dirigido por Rafael M. Cuesta Martos (Departamento de Química Inorgánica y Orgánica).

Química. En el caso de esta titulación, los alumnos que han ampliado matrícula son tres: Blanca Fernández-Calvillo, Francisco J. Gámez y Lucía Mairales. En este caso, la asignación se llevó a cabo mediante el procedimiento habitual: los alumnos fueron convocados por el Vicedecano de Química,

eligiendo TFG en el orden dispuesto por el expediente académico. La asignación final fue la siguiente:

- Blanca Fernández-Calvillo de Astillero: se le asigna el TFG “Caracterización in silico del efecto neuroprotector de la oleuropeína aglicona en la enfermedad de Parkinson”, dirigido por José Manuel Granadino Roldán (Departamento de Química Física y Analítica).
- Francisco J. Gámez Checa: se le asigna el TFG “Análisis y aplicaciones en la Química de herramientas del software Mathematica”, dirigido por Pedro Garrancho García (Departamento de Matemáticas).
- Lucía Mairales Jiménez: se le asigna el TFG “Estudio teórico de estructura molecular y propiedades fotofísicas de derivados de trifetilamina y antraceno mediante cálculos DFT”, dirigido por M^a Paz Fernández-Lienres de la Torre y Amparo Navarro Rascón (Departamento de Química Física y Analítica).

5. Ruegos y preguntas.

No se intervino en este punto.

Sin más puntos que tratar, se levantó la sesión a las 10:55 h del día arriba indicado, de todo lo cual, como Secretario, y con el visto bueno del Sr Decano, doy fe.

Jaén, 20 de febrero de 2025.

VºBº

Diego Franco Jaime

Decano, Presidente de la CTFG

Julio A. Calero González

Secretario de la CTFG